

Einladung zum Gedenken an den großen Brand von Brotterode vor 120 Jahren

Sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger der Stadt Brotterode-Trusetal,

am 10. Juli 1895 verwüstete der große Brand von Brotterode einen Großteil des Ortes. Zahlreiche Gebäude brannten nieder, darunter das Amtshaus, das Gericht und die Kirche. Fünf Bürger fanden den tragischen Tod in den Flammen.

Zum Gedenken an das furchtbare Ereignis vor 120 Jahren, möchten wir

am Freitag, den **10.07.2015** um **10.00 Uhr**
am Gedenkstein in der Teichstraße

zu einer kurzen Gedenkveranstaltung mit Niederlegung eines Trauergebindes einladen.

Für Rückfragen stehen wir gern zu Ihrer Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen.

Karl Koch
Bürgermeister